

Ignacio Marín: “Nuestro programa busca devolver el poder a la región”

Este programa de gobierno es el resultado de un esfuerzo conjunto entre profesionales y líderes sociales de Ñuble, diseñado para reflejar y responder a nuestras necesidades y aspiraciones colectivas. Ñuble enfrenta desafíos significativos marcados por un legado de centralización y decisiones políticas alejadas de nuestras realidades locales. Desde nuestra constitución como región, hemos experimentado una gestión que frecuentemente ha dejado de lado las verdaderas necesidades de nuestra población, manifestándose en altas tasas de desempleo, que alcanzan un 12,6%, y una informalidad laboral superior al 30%. Una verdadera pandemia laboral.

La infraestructura pública y regional muestra signos de deterioro, y la distribución poblacional desequilibrada agrava la accesibilidad y calidad de los servicios públicos, especialmente en educación, salud y vivienda. Adicionalmente, la región ha sufrido por una administración pública que a menudo ha fallado en ganarse la confianza de los inversores y la propia fuerza laboral, dejando a Ñuble en una posición de vulnerabilidad económica y social.

Comprometidos con una descentralización efectiva, nuestro programa busca devolver el poder a la región, permitiendo que sean los propios ñublensinos quienes tomen las riendas de su desarrollo.

Abogamos por una identidad cultural fuerte, una gestión basada en la equidad y el fomento de un desarrollo sostenible que proteja nuestros recursos y promueva una economía robusta y diversa.

Nuestro objetivo es construir un gobierno regional transparente y participativo, donde cada ciudadano pueda influir en las decisiones que nos afectan día a día. Juntos abordaremos la inseguridad, las desigualdades y el desempleo con estrategias que incluyen desde el fomento de la agroindustria hasta la revitalización de nuestra infraestructura educativa y sanitaria.

Este programa es un punto de partida, que se enriquecerá y ajustará con el aporte de todos los que hacen de Ñuble su hogar. A lo largo de él, hemos delineado un camino claro y ambicioso para el desarrollo de la Región de Ñuble, basado en un compromiso con la identidad regional, la autonomía decisoria y la integración efectiva de la comunidad en los procesos de gobernanza. Inspirados por un respeto profundo a nuestra rica historia y patrimonio, y guiados por principios de sostenibilidad, equidad y modernización tecnológica, nos proponemos transformar Ñuble en un referente de progreso y bienestar social en Chile.

Desde fortalecer la seguridad pública con estrategias que integran la cooperación comunitaria y tecnología avanzada, hasta revitalizar nuestra economía a través de la innovación y el emprendimiento, potenciando nuestra condición endémica como una región de atractivos naturales y productora de alimentos, cada capítulo ha sido diseñado para abordar los desafíos específicos y aprovechar las oportunidades únicas de nuestra región.



IGNACIO MARÍN
INDEPENDIENTE